

令和2年2月26日

6年保護者の皆様

京都市立大塚小学校
校長 三上 真

6年生山の家宿泊学習中止について

平素より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

国内において新型コロナウイルスに感染した事例が相次いで報告される中、今後は感染をできる限り抑えることが重要になっており、昨日「新型コロナウイルスに関連した感染症対策について」のプリントを配布させていただきました。

本校におきましても、感染予防のための対応をしながら教育活動を進めているところですが、明日からの6年生山の家宿泊学習につきましては、中止とさせていただきます。

この学習は、今年度の京都市学校教育の重点における京都市の目指す子ども像にある「伝統と文化を受け継ぎ、次代と自らの未来を創造する子ども」を育成する活動として、大変重要な取組であると考えています。これまでの12年間を振り返り、これから自分はどう生きていくべきか、どのような社会を築いていかなければよいかを子どもたち自身がしっかりと考え、実践にむけての第一歩を踏み出す貴重な機会であると考えていました。しかし、国や教育委員会からの通達や現在の状況・保護者をはじめ関係する方々の不安等を考慮し、バスでの長時間の移動や宿泊することのリスクを考え、6年生山の家宿泊学習を中止とさせていただきます。楽しみにしていた子どもたちのことを考えると、残念ではあります、感染を防ぐための措置ですので、ご理解ください。

なお、山の家宿泊学習中止にともなって、27日（木）28日（金）の2日間給食がないため、弁当が必要となります。急な連絡で申し訳ありませんが、よろしくお願ひいたします。

実施の可否判断がぎりぎりになってしまい、大変申し訳ありません。